
1 

 

 

会  議  録 

会  議  名 平成 28年度第２回野田市文化センター運営審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 平成 28年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労青少年ホ

ーム利用状況（１月末現在）について（公開） 

２ 平成 28年度文化会館委託文化事業実施状況（１月末現在）に

ついて（公開） 

３ 平成 28年度勤労青少年ホーム事業実施状況について（公開） 

４ 平成 29年度文化会館委託文化事業計画（案）について  

（公開） 

５ 平成 29年度勤労青少年ホーム事業計画（案）について（公

開） 

日    時 
平成 29年２月 22日（水） 

午前 10時から午前 10時 40分まで 

場    所 野田市勤労青少年ホーム ２階 講習室 

出席者氏名 

委 員 江原 正子、久保 周平、工藤 達、島村 修二、 

野口 恭子、染谷 智子、森田 邦子、青柳 正之、 

佐藤 文則、吉川 猛 

事務局 東條 三枝子（教育長） 

    杉山 一男（生涯学習部長） 

    伊藤 公夫（生涯学習部次長兼社会教育課長） 

    大倉 純（社会教育課長補佐兼生涯学習振興係長） 

    高瀬 義彰（野田公民館長 指定管理者 野田市文化会 

館・欅のホール活性化共同体） 

    塩崎 春彦（文化会館長 指定管理者 野田市文化会館・ 

欅のホール活性化共同体） 

欠席委員氏名 
委 員 谷田貝 しづ子、鈴木 清、須賀田 貞彦、山口 裕司、

小川 恵美 

傍 聴 者 無し 

議    事 

平成 28 年度第２回野田市文化センター運営審議会の会議結果（概要）は、次の

とおりである。 

事務局から会議の公開、会議録作成のための録音機の使用、欠席委員の報告及び

傍聴者について説明を受ける。 
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１ 会長挨拶 

   久保会長が挨拶を行う。 

２ 教育長挨拶 

   東條教育長が挨拶を行う。 

３ 資料確認 

４ 議事 

久保会長 まず、委員の過半数以上の出席により、会議が成立していることを報告

する。 

それでは、議題１の「平成 28 年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労

青少年ホーム利用状況（１月末現在）について」、議題２の「平成 28 年度文

化会館委託文化事業実地状況（１月末現在）について」、議題３の「平成 28

年度勤労青少年ホーム事業実施状況について」は、報告事項で関連があるので

一括議題としたい。事務局より説明を願いたい。 

 

生涯学習部次長  ＜資料説明＞ 

 

久保会長 ただ今、事務局から説明があったが、質問があれば発言願いたい。 

島村委員 文化会館の 10 月の入場者が多く、５月の入場者が少ないようだが理由

を教えて欲しい。 

生涯学習部次長 10 月は駐車場を使用して、産業祭、生協まつりが開催され、約

44,000人が来場しているためである。 

社会教育課長補佐 ５月は大型連休があり、このような場合多くの方が出掛けてし

まうようで、ホールでのイベントに人が集まらない傾向があり、イベント自体

が少ない状況となっているためである。 

久保会長 ほかに質問があれば、発言願いたい。 

島村委員 勤労青少年ホームでのヨガ教室の参加者からの声はどのようなものか教

えてほしい。 

社会教育課長補佐 ヨガ教室の多くの参加者から、好評とする意見を頂いている。 

久保会長 ほかに質問があれば、発言願いたい。 

   特にないようなので、議題１、議題２、議題３は報告事項であるので、了承

願いたい。 

次に、議題４の「平成 29 年度文化会館委託文化事業計画（案）について」

議題としたい。事務局より説明を願いたい。 

 

生涯学習部次長  ＜資料説明＞ 
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久保会長 何か質問があれば、発言願いたい。 

佐藤委員 文化会館を使用した際、駐車台数が収容台数を超えるような場合の駐車

場の対応を教えてほしい。 

社会教育課長補佐 文化センター駐車場のほかに市役所駐車場も使用できるが、こ

れでも収容しきれないと考えられる場合は、主催者に近隣の民有地を借りてい

ただくようにしている。また、市が主催するような場合には、近隣の公共施設

も利用するような時もある。 

久保会長 そのようなことが来場者に周知できるのか。 

生涯学習部次長 臨時駐車場の用意をしている際は、主催者に誘導をしていただい

ている。 

島村委員 駐車場の混雑は慢性的なものなのか。 

生涯学習部次長 文化会館の催し物で駐車場が満車になることは、年に数回であ

る。平日で文化会館、市役所、保健センターの事業が重なるような場合は混雑

するが、そのような場合には、事前に利用状況を調査し、対応している。 

久保会長 ほかに質問があれば、発言願いたい。 

   特にないようなので、議題４は報告事項であるので了承願いたい。 

次に、議題５の「平成 29 年度勤労青少年ホーム事業計画（案）について」

を議題としたい。事務局より説明を願いたい。 

 

生涯学習部次長  ＜資料説明＞ 

 

久保会長 何か質問があれば、発言願いたい。 

工藤委員 勤労青少年ホームの事業の目的を教えてほしい。 

生涯学習部次長 勤労青少年ホームは働く青少年のための施設として設置されてお

り、勤労青少年の利用を促進する観点から事業を実施している。 

佐藤委員 勤労青少年のサークルを増やせる余地はあるか。 

生涯学習部次長 勤労青少年の利用しやすい夜間の利用については、体育室は、バ

ドミントン、バスケットボール、卓球のサークルの利用で一杯となっている。

また、音楽関係についても、フォークソング関係と軽音楽関係の２グループあ

り、希望する方はグループに入っていただく形になっており、新たなグループ

を作る予定はない。これら以外についても、新しい団体が施設を使って何か始

めるような予定は今のところはない。 

青柳委員 学校関係で文化会館や欅のホールをいろいろな行事で利用させていただ

いているが、どうしても時期的に行事が重なってしまうので苦労している。施

設利用の申込みのタイミングとしてはいつが良いのか。 
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社会教育課長補佐 文化会館の利用申込みは利用予定日の１年前の同じ月の 1 日か

らであるので、この利用受付開始日に利用申請をするのが一番良い。この日ま

でに公演などの予定を決められればベストである。 

久保会長 ほかに質問があれば、発言願いたい。 

特にないようなので、議題５については、事務局案のとおり承認願いたい。 

これまでのことで何かほかにあったら、発言願いたい。 

特にないようなので、以上をもって平成 28年度第２回野田市文化センター 

運営審議会を閉会とする。 

 

 

 

 

 


